

Boletín Número 083  
Toluca, México, a 24 de abril de 2016.

## REALIZÓ IEEM CON ÉXITO SEXTA CARRERA DEPORTIVA POR LA DEMOCRACIA 5 Y 10 KM

- En esta ocasión participaron alrededor de 2,500 corredoras y corredores.

En punto de las 7:30 de la mañana, el Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de México, Pedro Zamudio Godínez, dio la salida a los participantes de la Sexta Carrera Deportiva por la Democracia de los 5 kilómetros, y poco después a quienes participaron en la de 10, al nutrido contingente conformado por mujeres, hombres, jóvenes y niñas y niños que iniciaron en forma entusiasta sus respectivos recorridos en esta nueva edición, con la finalidad de promover los valores democráticos y el fomento del deporte.

Durante la llamada de salida estuvieron presentes las Consejeras Electorales, María Guadalupe González Jordan y Natalia Pérez Hernández, los Consejeros Electorales, Gabriel Corona Armenta y Miguel Ángel García Hernández; la Directora de Capacitación, Liliana Martínez Garnica, además del Titular del Instituto Mexiquense de Cultura Física y Deporte (IMCUFIDE), Fernando Platas Álvarez.

Al concluir la carrera, los participantes fueron motivados por el público asistente, reconociéndoles el esfuerzo desplegado a través de los 5 y 10 kilómetros, y después de que la totalidad de los corredores llegó a la meta, se procedió a realizar la ceremonia de premiación.

Los ganadores en la categoría de los 5 kilómetros fueron:

Lugar	RAMA	
	Femenil	Varonil
1°	Esmeralda Rebollo Salgado	Eugenio Cruz Mejía
2°	Stephanie Miranda Rodríguez	Moisés Azotea Muciño
3°	María Guadalupe Valdez González	Nestor Becerril Hernández

A su vez, los ganadores de la categoría de 10 kilómetros fueron:

LUGAR	RAMA FEMENIL			
	JUVENIL	LIBRE	MASTER	VETERANAS
1°	Alette Rivera Rivero	Miriam Elidet González González	Lorena Arriaga Francisco	María Victoria Cuevas Chávez
2°	Ana Cristina Carrera Hernández	María de los Ángeles Jardón Dávalos	Alicia Rodríguez Saldivar	Crescencia Morelos Montiel
3°	Zulema Lisbeth Villanueva Ambriz	Sandra Ceballos Camacho	Olga Jasso Moreno	Ma. Concepción Lira Ramírez

LUGAR	RAMA VARONIL			
	JUVENIL	LIBRE	MASTER	VETERANOS
1°	Jesús Carrera Hernández	Jairo González González	Jesús Primo Capula Torres	Eliseo García Crisóstomo
2°	Emmanuel Ángel Reyes Montes	Fernando Maya Estrada	Ricardo Núñez Leyva	Salvador González Conzuelo
3°	José Armando González Jasso	Eduardo Vázquez Ortiz	Concepción Gómez Carmona	Fausto González Pichardo

Asimismo, en esta ocasión, se reconoció el esfuerzo de las y los servidores públicos electorales del IEEM con la entrega de un reconocimiento: En los 5 km. en la rama femenil el Primer Lugar, fue para Silvia Cuadros Almazán; en Segundo Lugar, Rocío del Carmen Santana Serrano; y en Tercer Lugar, Rocío Martínez Bastida; en la rama varonil, en Primer Lugar, Mauricio Hurtado Cisneros; en Segundo Lugar, Eduardo Daniel Toledo Chávez; y en Tercer Lugar, Ismael León Hernández.

En los 10 km. en la rama femenil en Primer Lugar, Graciela Martínez Huerta; en Segundo Lugar, Ana Lleyly Reyes Pérez; y en Tercer Lugar, María Teresa Hernández Vargas; en la rama varonil, en Primer Lugar, Arturo Álvarez Martínez; en Segundo Lugar, Omar Fuentes Monroy; y en Tercer Lugar, Sergio Gustavo Falcón Pérez.

La Sexta Carrera Deportiva por la Democracia contó con la participación de alrededor de 2,500 corredoras y corredores procedentes de diferentes municipios de la entidad, en la que también participaron atletas con capacidades diferentes, directivos y servidores públicos electorales del IEEM y representantes de los partidos políticos.

De nueva cuenta, y con el apoyo de instituciones que incentivan y promueven el deporte, el IEEM generó todas las condiciones que permitieron un evento debidamente organizado, que garantizó el adecuado desarrollo de esta actividad que estuvo bajo la coordinación de la Dirección de Capacitación del Instituto, a cargo de Liliana Martínez Garnica, actividad que contó con el apoyo e impulso de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática que preside el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta,

e integran la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández y el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio, con la debida participación de los integrantes de los partidos políticos.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**